

建幼 **キャッチフレーズ**
「わくわく登園 満足降園 建幼の子」



伝統を受け継ぐ「運動会」

今年で、70回目の運動会を迎えます。運動会には不思議な力があり、そのことを子どもたちも感じています。

【みんなでつくりあげる力】

子どもたちが運動会に向けて、体を思い切り動かしています。それと同時に、各組や園全体での取り組みを経験しています。また、友達や職員と一緒に練習に取り組む経験は、子どもたちに安心感をもたらし、生活を共にする子ども同士の関係も、心地よいものにしていきます。

【音楽、リズムに合わせた体の動きを楽しむ力】

子どもたちは、自分の体を思うように動かす喜びを感じています。

年長さんを見て、思わず体が動いている感覚を体験している年中さんや年少さんがいます。また、みんなと一緒に同じリズムで体を動かすことで、一体感も感じています。

【応援の力】

今年の運動会も、応援が園庭に響きわたります。応援は子どもたちの心に届き、大きなエネルギーとなります。応援は、子どもや保護者同士をつなぎ、会場を一つにします。

そして、充実感を味わい、自分なりに表現したり、物事を探求し、成し遂げる意欲を培っていきます。

嬉しさや誇らしさを感じながら、練習に取り組む子どもたちです。

地域幼児ふれあい「運動会」

9月7日(木)に、地域幼児ふれあい活動で「運動会」を開催しました。

参加者12家族の皆さんは、園児をお手本に、親子体操、かけっこ、玉入れに挑戦しました。次回は、10月30日(月)に、芋ほりとたんぼぼ会による読み聞かせがあります。お楽しみに！



【かけっこ】



【親子玉入れ】



「敬老の日」のお手紙投函

9月18日(月)の敬老の日に向けて、子どもたちが祖父母等の皆様に書いた葉書を投函しました。子どもたちの願いや思いの詰まった葉書が届きます。届きましたら、是非、子どもたちにお声掛けをお願いいたします。



【9月の目標】

- 自然の変化に，興味，関心をもって遊び，活動する。
- 体を思い切り動かして活動する。

【9月のうた】

- 君が代
- 運動会のうた
- とんぼのめがね
- ポンポコたぬき



8月・9月の「にここ」



【8/19(土)奉仕作業・9/4(月)～9/8(金)愛園作業 園庭がきれいになりました。】



【9/7(木)地域幼児ふれあい「運動会」親子で体を動かす楽しさを味わいました。】



【9/18(月)敬老の日に向けて，子どもたちが葉書に願いを書き投函しました。】

★元気いっぱい体を動かすには，「早寝早起き朝ごはん」の習慣が必要です。家族みんなで取り組みましょう。

★令和6年度園児募集 10/16(月)入園願書配布，10/30(月)～11/17(金)願書受付，「広い園庭・食育・縦割り保育」に取り組む建昌幼稚園でいっしょに過ごしませんか！

